
※渡辺一平選手は津久見市出身。佐伯

鶴城高校から早稲田大学に進みました 

 

① 渡辺選手が今回の快挙にとど

まらず、さらに期待されている

のはなぜでしょうか。記事中の

言葉を使って説明しましょう。 

 

 

リオ五輪と比べたコンディション

が 60 パーセントくらいで出た記

録のため、状態が上がればさらに

記録が伸びそうだから。 

 

 

 

② 記事は渡辺選手のすごさや素

晴らしさを詳しく伝えていま

す。皆さんがすごいと感じたの

はどんなことでしたか？ 

 

五輪 6位の悔しさをばねに練習を

頑張ったこと、自分の弱点を理論

的に分析し対策を取ったことなど

が挙げられます。 

（2017年 1月 30日付朝刊スポーツ面） 


